



A 177 días de haberse confirmado el primer caso de COVID-19 en Cienfuegos, se mantiene un seguimiento de dos nuevos casos reportados el 10 de septiembre, luego de meses sin contagios.

Según la Dra. Ling Denisse Santeiro Pérez, Subdirectora Provincial de Salud Pública y Directora del Centro Provincial de Higiene, Epidemiología y Microbiología, se trabaja en varios controles de foco y se reportan ingresadas en centros de aislamiento y unidades de salud 49 personas sospechosas y 211 contactos.

También se vigilan y realizan PCR en tiempo real a aquellos casos con infecciones respiratorias agudas no asociadas al SARS-CoV-2. De estos se reportan 56 en el Hospital Provincial y 22 en el Pediátrico.

En la conferencia de prensa trascendió que se mantiene una estrecha comunicación con el Hospital Mario Muñoz Monroy de Matanzas, donde los dos casos positivos de Cienfuegos continúan con buena evolución clínica.

La Dra. Santeiro Pérez explicó que el control de foco más importante en el territorio es el

Se cierra el cerco contra la COVID-19 en Cienfuegos tras una semana sin reportar contagios (+Video)

- Última actualización: Jueves, 24 Septiembre 2020 13:19

Visto: 2585

relacionado con los dos casos activos. "Hoy se realizan los últimos 22 PCR de los contactos vinculados a esos pacientes positivos, según el protocolo, al quinto día de su ingreso. En el caso de 11 sospechosos que presentaban síntomas, ya sus resultados han sido negativos, y en esta jornada se les repetirá el examen".

"Ayer se enviaron más de 150 muestras de PCR para Villa Clara y permanecen en el puerto 9 embarcaciones en operaciones y 172 tripulantes, vigilados según el control sanitario internacional".

Desde que comenzó la pandemia, en Cienfuegos se han procesado 11 059 muestras de PCR y han sido atendidos 1207 casos sospechosos.

Relacionado: [Escuelas en Cienfuegos adoptan medidas higiénicas y reportan un 99% de asistencia](#)